
６月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

議事録作成：書記

日時・場所 ２０１１年５月２８日（土）１１：０２～１２：３３　ＰＴＡ会館２階

司会進行 副会長

１. 開会礼拝 讃美歌　：４６１番(１、３、４節)

　　祈祷 聖書朗読：ヨハネによる福音書１０章７節～９節

２．挨拶 会長より挨拶があった。

３. 城築校長補佐 ・このところ高校生が制服をとてもきれいに着こなしている。運動会に向け、中学生の模

学 　範となるよう自発的に行動してくれている。

校 ・今年の運動会は粛々と準備が進められている。決して盛り上がりに欠けるというのでは

報 　なく、学校生活とのバランスがよく取れているようだ。大変楽しみな運動会だが、その

告 　後に中間試験が待っていることも忘れないでほしい。

・聖学院幼稚園が園舎建て替えのため、５月３０日(月)からクローソンホールでの保育が

　始まる。きちんと住み分けて生活し、園児にけがのないよう気をつけたい。この園児た

　ちとの交わりの経験が、生徒たちにもプラスに働くと確信している。

・５月中に健康診断が行われた。現行では授業をつぶし教師が行っているが、業者に委託

　すれば授業を行うことが可能となる。実現に向け計画中であるのでお覚えいただきたい。

・学校説明会用のポスターが出来上がった。多めに作ったので記念祭のポスター同様、協

　力できる方は掲示をお願いします。

・ミニ学校説明会があった。よい説明会だった。女子聖は本当に生徒一人一人を大切にし

　ている。世間は偏差値に囚われがちだが、女子聖の保護者は違う。学校をご評価いただ

　けるなら、よい口コミをお願いします。

・学校ホームページが５月末にリニューアルされる。　

４. 総務部 ・今年度２０名で活動をスタートした。部員は少ないが、８名の経験者を中心に作業を進

各 　めていく。

部 ・６月１５日(水)の発行予定である、ＰＴＡだより１４６号を校正中である。

報 ・ＰＴＡだより１４７号用に運動会準備を取材している。運動会当日も取材を行うので、

告 　ご協力をお願い申し上げる。

施設厚生部 ・運動会で「いのちの電話募金」を行うので、ご協力お願い申し上げる。

・２０１０年度のベルマーク点数は１６２，７０１点であった。これは東京都１９４１校

　中１０位の成績である。今年度も１５万点を目標にがんばりたい。

文化部 ・学校ホームページを更新したのでご覧いただきたい。

・５月２６日（木）に「聖書を読む会」のお知らせを配布した。

・６月２日（木）よりＰＴＡ軽井沢キャンプの申し込みを受け付ける。

事業部 ・６月７日（火）の運動会用お弁当販売に向け、作業を進めている。

・記念祭で販売する手作り品の作成のため、９月以降のＰＴＡ会館の使用予約をしたい。

　早めに予約が入れられるよう、お願いする。

父母の会 ・５月から父母の会第５支部の活動が始まった。５月１４日（土）に女子聖学院にて臨時

　理事会、理事・評議員会が行われた。

・６月１８日（土）上野精養軒にて定時総会・懇親会が行われる。

・後程、学年代表の方に１０月２９日（土）の拡充大会に向けてお願いをご説明させてい

　ただくのでご協力をお願いしたい。

「実行委員会だより－６月号－」
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４. 同好会 ・４月３０日（土）のＰＴＡ総会において同好会の紹介をさせていただき感謝申し上げる。

各 ・各同好会の活動日をカレンダーに確実に記入し活動場所を確保するよう、代表者会にて

部 　お願いをした。

報 ・幼稚園がクローソンホールを使用する間、ハンドベル部はロングホールにて練習を行う。

告 パパプロ ・４月に行った２回の茶話会で、計９名の新入会員を得ることができた。

・５月７日（土）吹奏楽部のチャリティーコンサートにて、入退場整理や募金箱の作成支

　援などのお手伝いを行った。

・例年通り運動会で、入退場整理・会場警備などを行う予定である。

会計 ・２０１１年４月度のＰＴＡ会計について報告した。

書記 ・『本日の発言メモ』と『７月の活動報告』を本日中に提出していただきたい。

学年代表 ・陪席の各学年代表が挨拶した。

５. 連絡、 （１）運動会について（６月７日<火>）

　　検討事項 【城築先生】

・今年は会場のゴミ箱は撤去しない。

・地震対策の一環として、非常口の鍵を女子聖が預かることにした。また、万全の体制を

　整え、運動会に望みたいと思っている。

・地下の売店は開ける。

・警備はパパプロの方々にお任せする。

・体育館側より節電の要請があった。２階席はカーテンを開け、消灯する。館内の冷房も

　様子を見ながら入れることとなる。ご理解を賜りたい。

【事業部】

・お弁当の引き換えがスムーズにいくよう、気を配っていきたいと思う。

・事業部でゴミ箱のふたを閉めるつもりである。また、部員に見回りをしてもらう。併せ

　てゴミの持ち帰りを徹底してもらう。

・お弁当の引き換え券を忘れても、引き換え可能である。

・生徒の自動販売機での飲み物の購入は、昼休みに限られている。

【パパプロ】

・大型カメラを持ち込む場合は今年も自己申告をしていただき、シールをお貼りいただく。

・外部の人間が撮影等していないかチェックはするが、トラブルが発生した際の対応は学

　校にお任せする。

（２）その他【会長】

①７月２日(土)の予定について

　１１：００～７月度実行委員会

　１４：００～第２回各部ミーティング（記念祭について　他）

②ＰＴＡ講演会について

・阿部校長先生にご講演いただく。

・９月１０日（土）の実行委員会後、高校ＰＴＡとの間の時間で調整したい。　　

③軽井沢セミナーハウス再建に向けた現地見学会について【副会長】

・５月７日（土）に行われた見学バスツアーについて、報告があった。

④学校ホームページの更新に際しての注意【副会長】

・学校ホームページに各部各会が更新を依頼する際、文章や写真のデータをお送りし、レ

　イアウト等は担当の先生にお任せいただきたい。ご協力をお願いする。

以　　　上
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